

Sección Página 10.07.2013 Dinero 5

AEROLÍNEAS

Mexicana debe

POR MIRIAM PAREDES

miriam.paredes@gimm.com.mx

La Asociación Mexicana de Agencias de Viajes (AMAV) continuará con las gestiones necesarias para que Mexicana de Aviación le pague de la mejor forma posible los adeudos que tiene con diferentes prestadores de servicios, señaló ra aerolínea más antigua del Julio Castañeda Carrión, presidente del organismo.

Dijo que la empresa, que era controlada por Gastón Azcárraga, ex presidente de Grupo Posadas, tiene un adeudo con

las agencias de viajes por alrededor de 200 millones de pesos.

Además de que a los hoteleros les adeuda alrededor de 120 millones de pesos más. Sin embargo, dijo que

la cifra más fuerte la tienen los clientes quienes compraron en el outlet de Mexicana más de mil millones de pesos.

"Aún no hay un acuerdo al respecto, pues se sigue en el concurso mercantil, pero seguiremos peleando", dijo.

Cabe recordar que la tercemundo está por cumplir tres años en tierra, y la juez encargada de su concurso mercantil, Edith Alarcón Meixueiro, aún no toma una definición respecto de lo que sucederá con su convenio concursal una vez que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) no vetó dicho documento.

Afectación

Armando de la Cruz Uribe, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Mote-

les (AMHM), dijo que se ha ofrecido a los hoteleros que la aerolínea sólo les pague diez por ciento de la deuda, en siete años.

"Es una burla y las autoridades deben tener mano

firme para que la delincuencia de cuello blanco no perjudique a un sector tan importante para el país como lo es el turísmo, pues la salida de Mexicana dejó un receso en la industria que podría recuperarse hacia finales de 2013".

Firmeza No hay acuerdo, pues se sigue en proceso mercantil, pero seguiremos

peleando.



Julio Castañeda Carrión, presidente de la AMAV, dijo que la aerolínea les adeuda alrededor de 200 millones de pesos.



Página 1 de 1 \$ 12830.09 Tam: 206 cm2